

議会のうごき

全国広報研修会

10月26日全国町村議会広報研修会が、東京都の砂防会館で開催されました。

研修では『分かりやすく、伝わる広報誌の標記』へと題して、伝わる文章の書き方・講師の赤羽博之氏の講演と、『読まれて、伝わる議会広報誌ドラッカー』に学ぶ【10のkey word】と題して『月間総務』編集長の豊田健一氏の講演、最後に『第30回広報コンクール誌面クリニック優秀賞受賞紙から学ぶ企画編集』と題して、全国優秀賞を受賞した2紙を用いたの議会広報サポーター芳野政明氏による誌面の評価等が行われました。

今回の研修会で学んだことを今後の編集に活かしながら、住民の皆様にとってより身近な議会だよりとなるよう努力していきたいと思えます。

町村議会議長全国大会

11月9日、第60回町村議会議長全国大会が、全国町村議会議長会主催により、渋谷区のNHKホールで開催されました。

大会では、『地方創生の実現を

めざして』という大会スローガンのもと、会長あいさつに続き『大会宣言』が朗読され、満場一致で採択されました。

その後、来賓祝辞として、安倍晋三内閣総理大臣をはじめ他5名のあいさつと、来賓として大会に臨席された国会議員の方々を紹介されました。



NHK ホールにて

議事に入り、『東日本大震災及び熊本地震からの復旧・復興と大規模災害対策の確立』他4件の特別決議や『九州地方における交通網の整備促進に関する要望』など各地区から提出された9件の要望

等がいずれも採択されました。

大会終了後は、シンクロスイマーとしてオリンピックのメダリストでもあり、教育コメンテーターとしても活躍している武田美保氏による『究極のチームワーク・リーダーシップ』と題した特別講演があり、水泳を始めてからオリンピック代表になるまでの経緯を話されながら、チームワークやリーダーシップについて自分の体験を交えながら、講演されました。

また、特別講演終了後は、県選出国会議員への要望活動を行いました。

近畿大崎町会

11月13日、第28回近畿大崎町会総会が、新大阪江坂東急REIホテルで開催されました。当日は近畿大崎町会会員や来賓を含めて113名（議会からは議長及び議会事務局職員が出席）の参加がありました。

総会では、隈本会長のあいさつのもと、平成27年度の運営経過報告や会計報告、平成28年度の運営方針の説明が行われそれぞれ承認されました。

その後、来賓祝辞のなかで町政報告や議会の活動報告を行い、これからも町民に開かれた議会を目

指して活動していくことなどを伝えるとともに、会員の方々の親睦を深めることが出来ました。



新大阪江坂東急REIホテルにて

研修による議会の来町

●11月8日福岡県遠賀町議会が、ふるさと納税に関する研修のため、議員6名、議会事務局職員他2名、合計8名来町されました。

●11月15日には青森県田子町議会が、定住・移住事業に関する研修のため、議員9名、議会事務局職員他4名、合計13名来町されました。